



Medienmitteilung

Der Schweizerische Verband der Bürgergemeinden und Korporationen (SVBK) bezweckt die Wahrung der Interessen und die Beratung seiner Mitglieder sowie die Förderung und Stärkung ihrer Beziehungen. Mithin will er die meist in Kantonalverbänden organisierten Bürgergemeinden und Korporationen mit über 500'000 Mitgliedern auf eidgenössischer Ebene wirksam vertreten. In verschiedenen Kantonen erteilen die Bürgergemeinden das Schweizer Bürgerrecht auf Gemeindeebene.

Der SVBK hat am vergangenen Freitag seine 63. Generalversammlung in Sarnen OW durchgeführt.

Eidgenössische Volksinitiative für demokratische Einbürgerungen

Nach einer kontradiktorischen Vorstellung der Volksinitiative durch die Herren Nationalräte Miesch (BL) und Widmer (LU) beschloss die Generalversammlung unseres Verbandes mit grossem Mehr die Ja-Parole zur Volksinitiative für demokratische Einbürgerungen.

Wir ersuchen Sie höflich, unsere Position in Ihrer Berichterstattung gebührend zu berücksichtigen und danken Ihnen dafür.

Bern, 18. Juni 2007

**Schweiz. Verband der Bürger-
gemeinden und Korporationen**

sig. Dr. R. Grüninger, Präsident

sig. A. Hubacher, Geschäftsführer